

LA VERDAD (2006-02-23)

La Biblioteca Cervantes inaugura un portal dedicado a la reina Isabel la Católica

La Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes (BVMC), con sede en la Universidad de Alicante, inauguró ayer un portal dedicado a la reina Isabel la Católica, en el que lleva trabajando desde 2004, según informaron ayer fuentes de esta entidad.

El director de este espacio virtual es Alfredo Alvar Ezquerra, profesor de Historia Moderna en la Universidad Complutense de Madrid y de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

América

En la presentación del portal, Alvar Ezquerra define el reinado de los Reyes Católicos como el más importante de la Historia de España y recuerda los importantes acontecimientos que en ese periodo se sucedieron, entre otros, el descubrimiento de América, y la relevancia de Isabel I en cada uno de ellos. El portal ofrece estudios nuevos y clásicos, fuentes manuscritas e impresas, y crónicas para acercarse a la figura de la reina.

Los documentos incluidos proceden de la Biblioteca de la Universidad de Sevilla, del Gabinete de Antigüedades y Boletín de la Real Academia de la Historia, de la Biblioteca Nacional de México y de la Biblioteca de Cataluña, entre otras instituciones.

La Universidad de Valladolid aporta, asimismo, dos tesis defendidas en su centro: La propaganda política en torno al conflicto sucesorio de Enrique IV (1457-1474), de Shima Ohara, y la denominada El segundo viaje colombino, de María Montserrat León Guerrero.

Casa Real

El nuevo portal reúne también estudios de expertos, entre otros, del director del Departamento de Historia Medieval de la Universidad de Valladolid, Julio Valdeón Baruque; del director de la Real Academia de la Historia, Gonzalo Anes y Alvarez de Castrillón, y del ex jefe de la Casa del Rey y miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, Sabino Fernández Campo, según fuentes de la Biblioteca. La BVMC, nacida el 27 de julio de 1999 por iniciativa de la UA, el Grupo Santander y la Fundación Marcelino Botín, se desarrolla en la actualidad bajo la tutela de la Fundación Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, institución sin ánimo de lucro presidida por el escritor Mario Vargas Llosa.